

**TENDER # 23-014
CITY OF MIRAMICHI
EQUIPMENT PURCHASE - ONE (1) ½ TON
FULL SIZE 4-WHEEL DRIVE HYBRID
PICKUP TRUCK**

The City of Miramichi will be accepting tenders for the purchase of one (1) new, unused 2022 or newer ½ ton full size 4-wheel drive hybrid pickup truck as per specifications.

Specifications must be obtained from the City Clerk's Office by emailing clerk@miramichi.org.

Tenders will be received by the undersigned until **11:00 a.m., local time, February 3, 2023**. Tender will be opened publicly immediately following the closing time.

The City reserves the right to accept or reject any and all tenders and the lowest or any tender will not necessarily be accepted.

Rhonda Ripley
City Clerk

**APPEL D'OFFRES 23-014
VILLE DE MIRAMICHI
ACHAT DE UNE (1) CAMIONNETTES PLEINE
GRANDEUR D'UNE DEMI-TONNE À QUATRE
ROUES MOTRICES HYBRIDE**

La Ville de Miramichi acceptera des soumissions pour l'achat d'une (1) camionnettes plein grandeur d'une demi-tonne à quatre roues motrices neuves hybride et non usagées 2022 ou plus récent selon nos spécifications.

Les spécifications doivent être obtenues auprès du bureau du greffier municipal en envoyant un courriel à clerk@miramichi.org.

Les soumissions seront reçues par le soussigné jusqu'à **11h00, heure locale, 3 février 2023**. Les soumissions seront ouvertes publiquement immédiatement après l'heure de clôture.

La Ville se réserve le droit d'accepter ou de refuser toute offre. L'offre la moins élevée ou toute offre ne sera nécessairement acceptée.

Rhonda Ripley
secrétaire municipale